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１．平成２３年Ｋ７同期会懇親会終了 

平成２３年のＫ７同期会は１１月１８日(金)、品川高輪和彊館にて２５人が参

加して行われました。幹事をされた小野ゼミの秦泉寺さん、関本ゼミの伊藤さん、

また万年会計の王子さんに厚くお礼申し上げます。参加人数の２５人はなんと４

年連続です。不思議です。 

 冒頭、今年７月に逝去された古賀さんを悼み、黙祷しました。３．１１震災地

域の仙台の武田さん、名取市の大友さんが参加され、当時の生々しいお話を伺い

ました。３月に名古屋の「焼き鳥店」を店じまいした武井さんも参加し、２年間

の「事業総括報告」を聞きました。八島さんが十数年ぶりに顔を出されました。 

 来年の幹事は滝沢ゼミの青木さん、柴田ゼミの松浦さん、関谷ゼミの根本さん

にお願いすることとなり、平成２４年１１／１６（金）、品川高輪和彊館にて開催

と決まりました。「２５人の壁」を突破すべく、大勢の方のご参加をお待ちしてい

ます。 

 出欠回答によると、体調を崩されている方がちらほらおられます。なるべく早

く回復されるようお祈りします。 

 



２．Ｋ７ゴルフ愛好家コンペ開催 

１１月３０日(水)、Ｋ７のゴルフ愛好家１０人が横浜市内の名門ゴルフ場、戸

塚カントリークラブに集まり、プレーしました。根本さんがメンバーのこの素晴

らしいコースで、幸い、快晴、暖かい無風のお天気に恵まれました。１０人のメ

ンバーは伊藤、紀平、秦泉寺、武井、辻田、釣、根本、広田、福島、森下のみな

さんです。 

 私はプレーしませんでしたが、家から車で１５分ほどの「縄張り」にあること

から、朝のみなさんのスタートを拝見しに出かけました。Ｋ７のゴルフ腕自慢の

面々が勢ぞろいで、なかなかのレベルと見受けました。私の目で選んだ「Ｋ７ゴ

ルフ四天王」は伊藤、釣、森下、広田のみなさんです。中でも、釣さんの若々し

く力強い華麗なフォームに感服しました。 


